
Drucksache 19 / 10 070
Schriftliche Anfrage

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)

vom 11. November 2021 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 12. November 2021)

zum Thema:
Grünen Innenhof in der Joachimsthaler Straße erhalten

und Antwort vom 25. November 2021 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 29. Nov. 2021)



 

 1 

Senatsverwaltung für  
Stadtentwicklung und Wohnen  
 
 
 
 
Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold  (CDU) 
über 
 
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 
über Senatskanzlei - G Sen - 
 
 
 
 
A n t w o r t   
auf die Schriftliche Anfrage Nr.  19 / 10070 
vom 11. November 2021 
über Grünen Innenhof in der Joachimsthaler Straße erhalten 
 

 
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
 
 
Frage 1: 
Wie hat das Land Berlin seine Gesellschafterrolle wahrgenommen, um den grünen Innenhof in der 
Joachimsthaler Straße in Hohenschönhausen zu erhalten? 
 
Frage 2: 
Welche Gespräche haben dazu von Seiten der Vertreter des Berliner Senats mit der HOWOGE stattgefunden 
(bitte einzeln auflisten)? 
 
Frage 3: 
Welche Vereinbarungen sind auf diese Gespräche gefolgt und wie hat die HOWOGE diese aus Sicht des 
Landes Berlin umgesetzt? 
 

Antwort zu 1, 2 und 3: 
Dieses Projekt war bislang kein Gegenstand der Gespräche zwischen der HOWOGE und 
der Senatsverwaltung für Stadtentwicklung und Wohnen.  
 
 
Berlin, den 25.11.21 
 
In Vertretung 
 
 
 
Wenke Christoph  
................................ 
Senatsverwaltung für 
Stadtentwicklung und Wohnen  


